

学校だより



すこやか

御所市葛小中学校
2024年9月2日発行No.6

発行者 吉川 洋也

★いよいよ2学期が始まります！今学期もよろしくお願ひいたします
44日間の夏休みを終え、今日から2学期がスタートします。児童生徒のみなさん、有意義な夏休みでしたか。何か一つでも目標を達成することができましたか。

さて、2学期は一年間で最も学校行事が多い学期です。前期と6年生の人たちは校外学習があります。中期の5年生・7年生は延期になっていた海洋体験があります。後期の8年生は、延期していた校外学習と楽しみにしている職場体験があります。9年生にとっては、葛小中学校生活で最後になる体育祭と葛小中祭があります。盛りだくさんの行事ですが、一つ一つの行事や取組について、目的意識や課題意識をしっかりと持って取り組んでほしいと思っています。行事を経験することに、子どもたちが現状より一段ずつ成長していくことを願っています。

小中学部61名のみなさんと先生方で力を合わせて、様々な行事や取組を成功させましょう！

★がんばることは『ステキなこと！』失敗から学ぶことの大切さ・・・

みなさんは、パリオリンピックは観ましたか？たくさんのドラマが生まれていましたね。金メダルを期待されていた選手が早々に負けてしまったり、期待以上の活躍をして結果を残すことができた選手がいました。大いに盛り上がった17日間だったように思います。みなさんも知っているように、オリンピックは4年（今回は3年）に一度しか開催されません。オリンピック出場を目指している選手は、この4年間、必死になつてがんばります。きっと私たちが想像する以上の努力をしていることでしょう。しかし、当たり前のことですが、がんばった人がみんな金メダルを獲ることはできません。印象に残っている場面の一つに、柔道の阿部詩選手の試合後の姿があります。試合後、大きな声を上げて泣き崩れる彼女に対し、様々な意見がありました。私がみんなに伝えたることは、阿部選手の行動に対する賛否ではありません。阿部選手は金メダルを期待されている一人でした。きっと阿部選手自身も金メダルを獲得する強い思いでパリオリンピックに臨んでいたことでしょう。しかし結果は、2回戦敗退という信じがたいものでした。一瞬の油断が招いた結果なのかもしれません。この瞬間は数秒のものかもしれません、ここにたどり着くまでの阿部選手の努力や練習に費やした時間は計り知れないものでしょう。阿部選手は今回の『負け』を経験して、きっとさらに強くなるでしょう。いいえ、強くなるための努力をこれまで以上にするでしょう。そして4年後のロサンゼルスオリンピックでは、さらに強くなった阿部選手がいることでしょう。人は失敗や敗北から立ち直る（立ち上がる）ときに、大きく成長します。それまでの自分のがんばりを否定するのではなく、認めつつ、さらに努力を積み重ねて行くことが大切です。葛小中学校の児童生徒のみなさんには、キラキラとしたがんばる姿が似合う人になってほしいと思います。

★PTA環境美化作業へのご協力ありがとうございました！

8月25日（日）の「PTA環境美化作業」には、たくさんの方々にご参加いただき、誠にありがとうございました。中期・後期の児童生徒や保護者の皆さんには、校舎内の環境を整えていただきました。中期・後期の児童生徒や保護者の皆さんにつきましては、運動場を中心環境を整えていただきました。暑いなかの作業、本当にありがとうございました！先生方で力を合わせて、斜面の文字『KUZU』を復活させました。バイパス等を走った際にご覧ください。結構、上手くできましたように思っています。

